

山口晴大

ぼくの夢は、生き物が好きなので、生き物に関する仕事をすることです。例えば、生物学者になって、いろいろな昆虫について見たり調べたりして、今まで知らなかったことにもっとくわしくなりたいです。

河野小学校

6年1組

右角悠人

ぼくの夢は、友達とユーチューバーになることです。動画に南越前町のおいしい食べ物や福井のいいところをいっぱいあげたいです。いっぱい動画をあげられるように、がんばります。

清水 湖乃香

私の夢は、友達と一緒に暮らして、有名になることです。ユーチューブで、友達とおもしろくて楽しい動画をいっぱい投稿して、有名になりたいです。私のユーチューブ動画を見たら、ぜひチャンネル登録してください。



清水照導

ぼくの夢は、おぼょうさんになることです。おぼょうさんになったら、南越前町にあるお寺をついでいきます。他の県の人に、福井県の良さを伝えていきたいと思えます。その夢がかなうようにつながりたいです。

津田 莉乙夢

ぼくの夢は、自衛隊の一員になることです。そして福井県の人も誘って、仲間を増やしたいです。そうすれば、たくさんの方が自衛隊の仕事について理解が進むし、助けになります。その時は、僕に気軽に話してください。

前川 楓

ぼくの夢は、プログラマーになることです。プログラマーになってお金をいっぱいかせいで、親に恩返しをしたいです。また、友達とも一緒にご飯を食べるなど、楽しく過ごしたいと思っています。



南えちぜんを遊ぶ!食べる!体験する! 南えちぜん FunFanFesta2023

11月12日(日)、道の駅「南えちぜん山海里」周辺特設会場で、南えちぜんFunFanFesta2023(南越前町産業物産フェア)が5年ぶりに開催されました。

当日はあいにくの雨でしたが、南越前中学校吹奏楽部の演奏や南越前みなこい隊の発表、さくらいとのライブ、はなかつぱキッズショーなどのステージイベントが行われ、会場は盛り上がっていました。さらに、カニ汁の振る舞いや様々な模擬店の食べ物などで、来場した家族連れらは終日楽しんでいました。



▲南越前中学校吹奏楽部の演奏



▲南越前みなこい隊の発表



▲さくらいとライブ



▲はなかつぱキッズショー



▲カニ汁の振る舞い